



Heinz Wallner, der Traunsteiner Bayernbund-Vorsitzende, ist seit zehn Jahren immer beim Waldfest der „Hirschbergler“ Trachtler in Kreuth dabei. Jetzt ist er vom Rottacher Vizebürgermeister Hermann Ulbricht dafür geehrt worden. Für den Bayernbund-Kreisverband Traunstein ist die Teilnahme an diesem Waldfest längst zu einem festen Bestandteil im Veranstaltungskalender geworden. Eine stattliche „Delegation“ von lechenden Trachtlerinnen und schneidigen Trachtlern nahezu jeden Alters rückten auch dieses Jahr wieder ins Tegernseer Tal ein. Dort wurden „de Traunstoaner“ von alten Bekannten herzlich begrüßt. Das Waldfest der „Hirschbergler“ hat zwischenzeitlich einen Kultstatus erlangt. Auf dem Bild von links stellvertretender Vorsitzender Andi Hallweger, Vorsitzender Wallner, Hermann Ulbricht, Zweiter Bürgermeister der Gemeinde Rottach-Egern, und Heidi Schlicht.